

29. März 2024

Patrick Owomoyela: Eine Saison mit viel Licht und Schatten BVB-Double-Sieger blickt auf den „Klassiker“ und das Duell gegen Atletico Madrid

- *„In der Liga gibt es viel Licht und viel Schatten. Da sind immer wieder Spiele dabei, die richtig Spaß machen, aber auch welche, die nicht so toll sind.“*
- *„Ein Sieg im Klassiker ist immer etwas Besonderes – zu Hause ist es oft emotionaler, auswärts fast noch schöner, weil es denen mehr weh tut.“*
- *„Es wäre so eine Saison, in der genau das wieder passt. Irgendwie läuft alles nicht so rund, aber dann schlägst du die Bayern und wer weiß, was dann alles noch so geht.“*
- *„Im Viertelfinale der Champions League ist es egal, wen du bekommst. Wir brauchen zwei absolute Topspiele mit den Spielern in bestmöglicher Verfassung auf dem Platz.“*

Im Rahmen eines Fan Meet & Greet von BVB-Partner bwin, äußerte sich Patrick Owomoyela, Markenbotschafter der „Schwarz-Gelben“, in einem exklusiven Interview gegenüber dem Sportwettenanbieter zur aktuellen Saison und der Rivalität mit dem FC Bayern.

Wochen der Wahrheit

Man braucht es nicht schönreden – es ist eine Saison mit Höhen und Tiefen. In der Champions League lief es bisher fast noch besser, als man es sich geträumt hätte. Jetzt hat man es bis ins Viertelfinale geschafft und darf da sicherlich auch noch etwas träumen. In der Liga gibt es viel Licht und viel Schatten. Da sind immer wieder Spiele dabei, die richtig Spaß machen, aber auch welche, die nicht so toll sind.

Es ist natürlich eine Saison, wo vieles in der Liga nicht so gelaufen ist, wie man es erhofft hatte, aber auch erneut einen kleinen Umbruch vornehmen musste. Man hat absolute Leistungsträger verloren und es kann auch nicht jedes Jahr gegeben sein, einen Haaland, Bellinham oder Dembele zu finden.

Jetzt kommen die Wochen der Wahrheit, angefangen mit dem ‚Klassiker‘, in denen unheimlich viel los ist. Trotzdem – und das hat Emre Can gesagt – fühlt sich alles gar nicht so schlecht an, wie es von außen besprochen wird.

Malt man sich mal ein superschönes Bild und man gewinnt alle Spiele gegen die Top-Gegner in den nächsten Wochen, ist man am Ende vielleicht sogar wieder nah an den Bayern dran, wenn es überragend läuft, ist man sogar vorbei und Zweiter.

Im Viertelfinale der Champions League ist es egal, wen du bekommst, das ist normalerweise ein großer Name und eine sehr schwer zu bespielende Mannschaft.

Atletico ist eine Mannschaft, die mit Mann und Maus verteidigt, aber auch Tore schießen kann. Wir brauchen zwei absolute Topspiele mit den Spielern in bestmöglicher Verfassung auf dem Platz, um zu hoffen, dass wir eine Runde weiterkommen. Möglich ist es und daran sollte man glauben.

Es geht um die Vorherrschaft in Deutschland

Sportlich gesehen spielt die Partie im Vergleich zu anderen Jahren, eine eher untergeordnete Rolle. Es gab Jahre, da war es ein sehr enges Rennen und dann ist es sehr wichtig, wie man den direkten Kontrahenten bespielt. Dennoch war es immer viel mehr als das – es ging um die Vorherrschaft in Deutschland.

Insbesondere nach den Jahren 2011 und 2012, in denen wir den Bayern zwei Mal hintereinander den Titel wegnehmen und ihnen dann auch noch den Pokal entreißen konnten und unter die Nase reiben konnten, dass es auf einmal eine andere Macht in Deutschland gibt, war es ein Spiel, in dem es um so viel mehr ging als nur drei Punkte. Es ging um das Recht, sagen zu können ‚Wir sind besser als die‘.

Wenn man also den bestmöglichen Bundesliga-Fußball sehen wollte, musste man sich dieses Spiel angucken. Ich gebe zu, in dieser Saison kann man sich auch Leverkusen gegen Stuttgart angucken – das ist wahnsinnig guter Fußball, aber in der Regel war es zuletzt immer der ‚Klassiker‘. Dieses Gewicht und diese Strahlkraft sind nach wie vor da und das Spiel kann dies auch immer wieder sein und dem entsprechen, was draufsteht: Der Klassiker.

Ich tippe keine Ergebnisse, aber hoffe auf einen Auswärtssieg und glaube, dass es möglich ist. Es wäre so eine Saison, in der genau das wieder passt. Irgendwie läuft alles nicht so rund, aber dann schlägst du die Bayern und wer weiß, was dann alles noch so geht.

Einer der emotionalsten und schönsten Momente für Fußball-Deutschland

In der Saison 2011/12 haben wir kurz vor Saisonende zu Hause gegen Bayern gespielt, 1:0 gewonnen und ich stand sogar ein paar Minuten auf dem Platz. Ein Sieg im Klassiker ist immer etwas Besonderes – zu Hause ist es oft emotionaler, auswärts fast noch schöner, weil es denen mehr weh tut.

Abseits der Bundesliga bin ich nach wie vor der Meinung, dass das 5:2 im Pokalfinale einer der emotionalsten und schönsten Momente für Fußball-Deutschland war, nicht nur für Borussia Dortmund, sondern für viele Menschen.

Dieses Duell hat so viele schöne Facetten, auch für die Bayern, muss man zugeben – das Champions-League-Finale tut immer noch weh, aber es gab eben diese außergewöhnlichen Rosinen-Momente für den BVB. Ich genieße nach wie vor, Philipp Lahm noch ein paar Dinge gesagt zu haben, der vor mir an der Bank vorbeilief und ich ihm auf Krücken noch etwas zugerufen habe, was wir hier mal Außen verlassen wollen. Das bleibt ewig.

Rückfragehinweis:

Simon Clare, bwin PR Director, simon.clare@coral.co.uk, +447860 465139

Jennifer Taylor, Senior Brand Manager, bwin DACH, jennifer.taylor@entaingroup.com

Über Entain plc

bwin ist die führende Sportwettenmarke von Entain plc, ein FTSE100-Unternehmen und eine der weltweit größten Sportwetten- und Gaminggruppen, die sowohl online als auch im stationären Geschäft tätig ist. Die Gruppe besitzt ein umfassendes Portfolio an etablierten Marken. Zu den Sportwettenmarken gehören bwin, Bet.pt, Coral, Crystalbet, Eurobet, Ladbrokes, Neds und Sportingbet. Zu den Gamingmarken gehören CasinoClub, Foxy Bingo, Gala, Gioco Digitale, Ninga Casino, Optibet, Partypoker und PartyCasino. Die Gruppe besitzt eine proprietäre Technologie für alle ihre Kernproduktvertikalen und bietet zusätzlich zu ihrem B2C-Geschäft Dienstleistungen für eine Reihe von Drittkunden auf B2B-Basis an.

Die Gruppe hat ein 50/50-Joint-Venture, BetMGM, ein führendes Unternehmen im Bereich Sportwetten und iGaming in den USA. Entain stellt die Technologie und die Fähigkeiten zur Verfügung, die BetMGM stark machen, sowie exklusive Spiele und Produkte, die speziell in den hauseigenen Spielstudios entwickelt werden. Die Gruppe ist in Großbritannien steuerlich ansässig und in insgesamt 31 regulierten oder regulierenden Gebieten tätig. Entain ist ein führendes Unternehmen im Bereich ESG, Mitglied von FTSE4Good und DJSI und wird von MSCI mit AA bewertet. Die Gruppe hat sich das wissenschaftlich gestützte Ziel gesetzt, bis 2035 kohlenstofffrei zu sein, und unterstützt über die Entain Foundation eine Vielzahl von Initiativen, die sich auf sicheres Gaming, Breitensport, Vielfalt in der Technologie und Gemeinschaftsprojekte konzentrieren. Weitere Informationen finden Sie auf der Website der Gruppe: www.entaingroup.com.